

Importante e interesante charla sobre baja visión

Escrito por Administrador
Jueves, 30 de Octubre de 2014 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano30102014|width=215|height=161{/besps}

El martes 28 de octubre desde las 17:00 hs., se llevó a cabo una charla sobre baja visión en el salón de usos múltiples de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría.

La charla fue presidida por la Intendente interina Graciana Uruslepo, a quien acompañaron el Secretario General José Luis Horna, la Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano Carina Camilletti y se hicieron presentes la concejal Ester Moralejo, el concejal Raúl Banegas, funcionarios de gobierno, personal del hospital municipal y público en general.

Abrió la jornada la concejal Ester Moralejo, quien informó que se encuentra en pleno funcionamiento el Área de Discapacidad del municipio y que funciona en las oficinas de la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano, los días de atención son los miércoles de 8:00 hs. a 12:00 hs. y los trámites para obtener el Certificado Único por Discapacidad (CUD), se realizan los días jueves en el horario de 8:00 hs. a 11:00 hs.

Luego, la jornada contó con la disertación de la Coordinadora del Área de Discapacidad de la Municipalidad de Las Flores Guillermina Sardá, quien mostró los logros obtenidos en dicha comuna respecto a la inclusión laboral, a través de proyectos de integración e inclusión, donde se brinda apoyo a personas que no asisten a una institución, permitiendo que las mismas participen y sean incluidas en distintos lugares de la sociedad, a fin de favorecer la calidad de vida de las personas con discapacidad. También se refirió a los talleres de huerta, tejido y carpintería con becas y enumeró los diversos servicios que brindan entre los que se encuentran la atención en fisioterapia, kinesiología y terapia ocupacional y la biblioteca de audio libros. Respecto a ésta, es un proyecto en común con la Dirección de Cultura de la comuna de Las Flores, que permite asegurar el acceso igualitario a la cultura y ampliar las posibilidades de formación a un sector de la

Importante e interesante charla sobre baja visión

Escrito por Administrador
Jueves, 30 de Octubre de 2014 00:00

población con mucho para dar que no siempre encuentra los mecanismos para integrarse. De esta manera, pueden hacer uso de obras e información de distinto tipo mediante el sistema braille y el uso de tecnologías adaptativas, como lo es el audio libro, que se trata de libros y películas que se pueden escuchar y que están en formato mp3 para que se puedan reproducir incluso desde un teléfono celular.

Posteriormente hizo uso de la palabra María Sol Campos de la ONG "Miradas en relieve", quien abordó el tema de los perros guías y explicó los 2 bastones que se usan, unos para quienes padecen baja visión que son de color verde y los de color blanco que son para gente no vidente. Fue presentada Canela que es la perra guía de María Sol, una labradora golden, que pudo obtener gracias a diversas gestiones y a través del Club de Leones y además explicó los avances en materia de tecnología que se pueden utilizar para personas con baja visión o con nada de visión, como por ejemplo un programa que se puede instalar de manera gratuita en las netbooks del programa "Conectar Igualdad", o programas para manejar los celulares a través de una pantalla táctil pero con un audio que indica las acciones que ejecutamos.

A su término habló Cristián Gopar, quien se refirió a los audio libros y a la labor en discapacidad y el buen uso que se le puede dar a estos avances que permiten escuchar obras literarias y películas completas para personas con baja o nada de visión.

Cerró la jornada la Intendente interina Graciana Uruslepo, quien agradeció a los presentes y a los disertantes de la ciudad de Las Flores.